

# 24Jam

## Meriahkan Piala Bupati Solok Cup, Tim Kesebelasan Kodim 0309/Solok Ikuti Pertandingan Eksibisi

JIS Sumbar - [SOLOK.24JAM.CO.ID](http://SOLOK.24JAM.CO.ID)

Nov 27, 2023 - 06:57



SOLOK - Guna ikut memeriahkan Turnamen Sepakbola Bupati Solok Cup (BSC) Tahun 2023, Tim Kesebelasan Kodim 0309/Solok mengikuti Pertandingan Eksibisi atau Friendly Match, yang bertempat di Gor Batu Batupang, Nagari Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Tim Kesebelasan Sepakbola Kodim 0309/ Solok pada pertandingan eksibisi kali ini berkesempatan melawan Tim dari Kesebelasan Bank Nagari Solok Minggu, 26 November 2023.

Sepanjang pertandingan laga yang tampak berjalan sengit dimana Kesebelasan

Kodim 0309/Solok dapat unggul 2-1 di babak pertama. Dengan dilanjutkannya sampai babak kedua Kesebelasan Bank Nagari masih tidak dapat mengejar ketertinggalan sampai laga berakhir dengan skor 2-1 dan kemenangan tetap diraih oleh Kesebelasan Kodim 0309/Solok.

Ketua Koordinator Tim Kesebelasan Kodim 0309/Solok Perwira Seksi Personil (Pasipers) Kapten Inf Syafrudin mengatakan bahwa tujuan dari mengikuti pertandingan eksibisi ini adalah dalam rangka meningkatkan tali silaturahmi antara Pemerintah Solok dan Forkopimda serta mempersatukan insan sepakbola dari semua unsur.

"Tujuan utama pertandingan eksibisi ini jelas untuk meningkatkan tali silaturahmi dan saling mengenal sesama insan sepakbola, di Solok raya ini," ujar Kapten Syafrudin.

Kapten Inf Syafrudin menyampaikan walaupun pertandingan ini hanya sebuah laga eksibisi namun saya sangat mengapresiasi semangat para pemain tetap menampilkan permainan yang maksimal.

"Berharap dengan laga eksibisi yang dimainkan ini dapat memupuk jiwa olahraga dan jiwa sportifitas masyarakat khususnya pencinta sepakbola di Kabupaten Solok khususnya," tuturnya.

Semoga perhelatan Bupati Solok Cup (BSC) ini berjalan dengan aman tanpa ada masalah yang menghambat dengan harapan kemajuan sepak bola Kabupaten Solok yang lebih baik," tutup Kapten Inf Syafrudin.